

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 15. Mai 2023

**Medienmitteilung
Stadt Luzern gratuliert Ylfete Fanaj zur Wahl in den Regierungsrat**

Am Sonntag, 14. Mai 2023, fand der zweite Wahlgang der Regierungsratswahlen im Kanton Luzern statt. Gewählt wurde die Stadtluzernerin Ylfete Fanaj. Die Stadt Luzern gratuliert ihr ganz herzlich zur Wahl in den Regierungsrat.

Ylfete Fanaj wurde im zweiten Wahlgang mit 45'053 Stimmen in den Regierungsrat gewählt. Die Stadt Luzern freut sich, dass wieder eine Stadtluzernerin den Regierungsrat mitprägen wird. Die 40-jährige Ylfete Fanaj (SP) ist seit 2011 Mitglied des Kantonsrates. Im Amtsjahr 2020/2021 war sie Kantonsratspräsidentin, zuvor leitete sie von 2015 bis 2019 während vier Jahren die SP-Fraktion. Von 2007 bis 2011 politisierte Ylfete Fanaj im Grossen Stadtrat der Stadt Luzern.

Die Stadt Luzern gratuliert weiter auch Armin Hartmann (SVP) zur Wahl in den Regierungsrat. Sie freut sich auf die Zusammenarbeit mit der neuen Kantonsregierung.

Wahlfeier am Dienstag, 6. Juni

Zu Ehren von Ylfete Fanaj organisiert die Stadt Luzern eine Wahlfeier. Diese findet am Dienstag, 6. Juni 2023 statt und startet um 17 Uhr auf dem Europaplatz. Die Veranstaltung ist öffentlich und die Bevölkerung ist herzlich eingeladen. Details zur Wahlfeier und zum Bevölkerungsapéro folgen in den nächsten Tagen.